

# *Evo Morales ratifica solidaridad a su par brasileña Dilma Rousseff*

---



La Paz, 30 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, ratificó el apoyo a su homóloga brasileña, Dilma Rousseff, y al ex jefe de Estado de esa nación suramericana, Luiz Inácio Lula da Silva, blancos de una campaña orquestada por una oposición de derecha.

Durante un acto para el inicio de la construcción e implementación de una planta siderúrgica en el departamento de Santa Cruz, Morales subrayó que ambos líderes son víctimas de un agresión interna y externa.

Lamento mucho que instrumentos de las potencias capitalistas fabriquen provocaciones y ataquen económica, política y militarmente a los pueblos, dijo.

Nosotros también estamos librando grandes batallas contra esas fuerzas y hemos ganado, recalcó Morales.

Recientemente, el dignatario boliviano advirtió que el bloque oligárquico y capitalista de la región desea retornar al poder y darle un escarmiento a las fuerzas de izquierda.

Ellos, junto a la administración de Estados Unidos, no quieren que los trabajadores gobiernen a los pueblos y debemos reflexionar muy bien lo que está sucediendo en Suramérica, subrayó.

Los bolivianos ratificamos nuestro apoyo a Rousseff y Lula, ellos no están solos, estamos con ellos porque nosotros también nos vamos a liberar definitivamente, recalcó.

Ahora, advirtió, ya no se utiliza el golpe de Estado, hay otros métodos pero tienen la misma finalidad, derrocar a los gobierno democráticos latinoamericanos y es el caso de lo que quieren hacer con Dilma Rousseff en Brasil.

No debemos olvidar el pasado neoliberal, caracterizado por el peor de los saqueos, de ahí que tenemos la obligación de defendernos a profundidad del sistema colonial e imperial, no vamos a claudicar nunca, indicó el estadista boliviano.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88928-evo-morales-ratifica-solidaridad-a-su-par-brasilena-dilma-rousseff>



**Radio Habana Cuba**